

Afectaría programas de infraestructura, dice

Descarta Peña Nieto eliminar la tenencia

Cuautlán Izcalli • Alicia Rivera

El gobernador del Estado de México, Enrique Peña Nieto descartó la eliminación del impuesto de la tenencia vehicular en esta entidad, porque representan 2 mil 500 millones de pesos de ingresos, que son utilizados para programas de infraestructura que no pueden ser cancelados.

Dijo que dejar de recibir los ingresos de la tenencia vehicular pondría en riesgo los proyectos que se tienen sobre todo en un escenario económicamente adverso donde persiste el peligro de que el gobierno no tenga recursos suficientes para hacer frente a la situación del próximo año.

Al concluir el recorrido de los avances de la planta Ford-Cuautlán Izcalli, Peña Nieto también expresó su apoyo a la propuesta

del presidente Felipe Calderón para utilizar las afores de los trabajadores como un instrumento de financiamiento para proyectos de infraestructura, siempre y cuando se garanticen a cabalidad los ahorros de los trabajadores.

Dijo que México requiere de mayor inversión en infraestructura y hay que encontrar la forma de hacerlo "si las afores es un instrumento de apalancamiento y de financiación a proyectos de infraestructura en todas partes del mundo, lo puede ser en este país siempre y cuando se garanticen los ahorros de los trabajadores".

Respecto de las protestas de los vecinos de Valle Dorado, quienes dijeron que faltan muchas obras por ejecutar, el gobernador Enrique Peña Nieto, aseguró que en ningún momento se ha dejado de apoyar a los afectados "y habre-

mos de regresar simplemente para cerrar este capítulo de atención que tenemos para la gente de Valle Dorado".

Puntualizó que a la fecha se han reparado 700 viviendas y las empresas contratadas para la restauración siguen trabajando "no han concluido su labor pues hay más de 500 casas pendientes de ser reparadas".

Aseguro que continúa en reuniones de trabajo con la Comisión Nacional del Agua (Conagua) para que se consolide el proyecto anunciado para la construcción del Emisor Poniente II.

"Habremos de realizar un balance junto con la Conagua y la Secretaría de Desarrollo Social a fin de poder concluir la labor de apoyo que asumimos". ■■



Enrique Peña habló de la situación en Valle Dorado

ANTONIO LOPEZ

